

L'Union Saint-Jean-Baptiste d'Amérique



Le siège social de cette société de secours mutuels catholique est à Woonsocket Rhode Island, États-Unis. Elle s'adresse exclusivement à nos compatriotes Franco-Américains qu'elle veut grouper en une puissante organisation.

Au milieu de luttes incessantes que nous devons soutenir pour conserver à notre élément son caractère distinctif et lui assurer la part d'influence qui lui revient de droit, il est nécessaire que nous ayons un signe de ralliement

Il importe donc que nos efforts soient inspirés par le plus profond sentiment de solidarité, il importe que nous soyons unis. L'influence d'une organisation nationale sur l'avenir de notre élément est incontestable, l'œuvre immense accomplie depuis un demi-siècle par nos sociétés franco-américaines, le prouve. Unissons donc nos efforts; appliquons-nous surtout à soustraire la jeunesse franco-américaine à l'influence des sociétés neutres.

L'inévitable écueil qui a causé le naufrage de tant de sociétés de secours mutuels n'est autre que le manque d'un système financier solidement et rationnellement établi sur de bonnes bases.

Le principe fondamental qui régit l'assurance de notre société est celui-ci : Tout membre doit payer des cotisations assez élevées pour former avec les intérêts composés, pendant les années qu'il doit vivre, le montant de son certificat d'assurance.

C'est le strict principe de la saine assurance.

Voici la situation financière de la Société au 1er juillet 1919 :

Caisse de Réserve.....	\$1,186,428.02
Caisse Mortuaire.....	27,957.97
Caisse Générale.....	170.98
Caisse Centrale des Malades.....	23,834.41
Caisse de l'Écolier.....	7,302.66
Caisse des Vieillards.....	2,089.96
Fonds patriotique.....	82.56
Valeur de la société.....	\$1,247,866.56

Assurance en vigueur.....	\$14,549,375.00
Membres actifs.....	33,312
Evaluation des certificats avec la valeur amortie des obligations 1918	99,618